

Aus der Gemeinderatssitzung vom 7. August 2018

In der Gemeinderatssitzung am 7. August 2018 erteilte der Gemeinderat sein Einvernehmen zu folgenden Bauanträgen: M. W. auf Errichtung eines Carports, H. Sch. auf Neubau einer Produktionshalle, R. N. auf Errichtung einer Außentreppe, HMF auf Änderung einer Lagerfläche in eine Produktionsfläche, Ch. H. auf Verlängerung der geplanten Gewerbehalle, H. H. auf Verlängerung der Baugenehmigung für eine Lagerhalle, J. B. auf Neubau von Überdachungen.

Zur Aufstellung des Bebauungsplanes „Tegernheim Süd-West I“ der Gemeinde Tegernheim, zur Gesamtfortschreibung des Flächennutzungsplans der Gemeinde Mintraching, zur Aufstellung der Ergänzungssatzung „Neuallkofen-Ost“ der Gemeinde Mintraching und zur 10. Änderung des Flächennutzungsplans der Stadt Neutraubling stellte der Gemeinderat einstimmig fest, dass Belange der Gemeinde Barbing nicht berührt werden.

Darüber hinaus wurde die Rechtsschutzversicherung der Gemeinde Barbing neu abgeschlossen und eine Förder-Vereinbarung des Amtes für Ländliche Entwicklung für den Erweiterungsbau des Hauses der Vereine Friesheim unterzeichnet.

Hinsichtlich der Vergabe der Bauplätze diskutierte der Gemeinderat über die Auswertung der Fragebögen. Dabei wurden allgemeine Fragen zu den Vereinen und gemeinnützigen Organisationen, sowie die Definition von Funktionen und die Behandlung von Falsch- oder Nichtangaben geklärt. Auch legte der Gemeinderat den Ablauf des Vergabeverfahrens fest. Alle beteiligten erhalten in den nächsten Tagen ein Informationsschreiben für den nächsten Schritt zur Grundstück-Vergabe.

Unter Verschiedenes teilte der Bürgermeister mit, dass - wie geplant – neue Mitarbeiter in der Gemeinde Barbing eingestellt wurden. Im Bauhof sind dies die Herren Dimitri Aschenberger und Bernhard Dobliger. In der Verwaltung sind das Herr Philipp Bauer und Frau Daniela Weise. Als Azubi wird Herr Dominik Heiß ab September bei der Gemeinde Barbing eingestellt.